

Refuerza Francia seguridad para protestas de los llamados chalecos amarillos



París, 20 abr (RHC) El gobierno de Francia reforzó la seguridad durante las protestas de los chalecos amarillos con el despliegue de 60 mil agentes, anunció el ministro de Interior, Christophe Castaner.

Justificó el titular que el objetivo es asegurar el mantenimiento del orden público y evitar disturbios en el acto 23 de la movilización, para el cual están convocadas acciones en París y en otras ciudades como Tulus, Montpellier y Burdox.

Por su parte, la Prefectura de Policía de París anunció la prohibición de protestas en la zona de la catedral de Notre Dame, por razones de seguridad luego del incendio que asoló el lunes último ese emblemático templo católico.

Los chalecos amarillos comenzaron la movilización en noviembre de 2018 y ya acumulan 22 sábados consecutivos de demostraciones, con el fin de expresar el rechazo a la política gubernamental y demandar cambios a favor de mayor justicia social. **(Fuente: [PL](#))**

<https://www.radiohc.cu/noticias/internacionales/188831-refuerza-francia-seguridad-para-protestas-de-los-llamados-chalecos-amarillos>



Radio Habana Cuba